

# 針 槐

学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槐」（はりえんじゅ）といいます。

西合志中学校学校だより

6号

令和4年9月2日  
発行責任者 笠 智昭  
松村吉教

西合志中学校 HP  
にも様々な情報を載  
せています。右の  
QRコードから見る  
ことができます。



## 前期後半が始まりました。早寝・早起きは大丈夫？

夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が再び学校に戻ってきました。新型コロナウイルス感染の拡大も心配ですが、前期後半も感染防止の取組を徹底しながら、教育活動を進めていきたいと思えます。

さて、夏休み中の生活リズムはどうだったでしょうか？最初の数日は少し眠そうな人もいて、気になりました。夏休みの間に睡眠のリズムなどが崩れている人もいるのではないのでしょうか。9月1日（木）から「早ね・早おき、いきいきウィーク」が始まります。学校からチラシも配付しています。ぜひごらんになってください。熊本県教育委員会のHPに親子で学べる動画が載せてありますので、是非ごらんになってください。

**基本的な生活習慣を学ぼう！**  
動画で楽しく学ぶモン！

**1 正しく理解 睡眠のあれこれ(睡眠編)**  
発達段階に応じて十分な睡眠時間をとることなど、睡眠の正しい習慣に関することについて学びます！

【QRコード】

**2 デジタル機器の正しい付き合い方(デジタル機器編)**  
スマートフォン等のデジタル機器の適切な使い方について、科学的知見を基に学びます！

【QRコード】

**3 考えよう！ スマホとの距離**  
スマートフォン等の使い過ぎを防ぐためのペアレンタルコントロールの活用について学びます！

【QRコード】

QRコードからスマートフォン等で講座を視聴できます！

※「親の学び」オンデマンド講座 熊本県教育委員会 社会教育課 作成

令和4年度(2022年度) くまもと 早ね・早おき いきいきウィーク 検索 主催：熊本県・熊本県教育委員会

## 親子愛校作業お世話になりました！



暑い中、ご苦労様でした。

8月27日（土）に親子愛校作業がありました。夏休みの間にグラウンドにたくさんの雑草が生い茂っていましたが、保護者と生徒の皆さんのおかげで見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。

### 性教育講演会

8月30日（火）に、日本赤十字病院の助産師、林田さんと小田原さんにきていただき、性教育講演会を行いました。命の大切さや男女交際で気をつけることなどについて話をいただきました。自分の命があるのは、当たり前ではないことにみんな気づいてくれたようです。

大切な命  
かけがえの  
ない命

